

**Novamed**

## **Consultations et urgences à domicile à Lausanne**

**À l'instar des autres cantons romands, le Centre Médical Novamed propose à Lausanne un service de visites à domicile pour les patient-es qui n'arrivent pas à se déplacer ou à joindre leur médecin traitant.**

Equipés de voitures et d'équipement adéquat, ses médecins sont spécialisés dans l'urgence et les soins non programmés. Ils n'effectuent que des consultations ponctuelles et ne font pas de suivi comme le ferait un médecin traitant.

Nous cherchons clairement à devenir partenaire du réseau de soins, et non pas à être un service concurrent. Parmi les avantages de cette initiative, on peut citer les atouts suivants :

- Maintenir à domicile des patient-es âgé-es, éviter des hospitalisations superflues ou retarder l'entrée en EMS.
- Répondre aux besoins d'une frange de la population qui n'a pas de médecin traitant.
- Offrir une solution alternative aux médecins qui ne désirent pas assurer les gardes obligatoires.
- Proposer une solution de remplacement aux médecins qui ne sont pas disponibles ou qui partent en vacances.

Notre activité est née d'une volonté de répondre aux besoins grandissants des patient-es âgé-es qui ne peuvent pas se déplacer. Elle intervient en complémentarité des autres structures de prise en charge existantes (médecin de garde, médecin traitant en cabinet, centre d'urgence, etc.).

Dre Liliane Masson  
Spécialiste en psychiatrie et psychothérapie